



凜然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒を育てる
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒を育てる
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒を育てる
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒を育てる

今年度の重点教育目標

夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成
～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

「前期課程前半の終わりにあたって・・・」

校長 古川広光

174名の新入生を迎えスタートした令和3年度も、本日で前期課程前半の教育活動が終わりました。この間、保護者並びに地域の皆様には本校の教育活動へのご理解とご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。

さて、生徒たちは、コロナ禍でさまざまな制約を受けながらも日常の学習はもちろん、「昇華～心をつないでかけ上げ～」のテーマのもと、学校行事や生徒会活動、部活動など、今できることを精一杯に取組み大きな成果を残してくれました。

2年ぶりに開催された「中体連」では、最後の闘いの場に立つことすら許されないまま卒業していった先輩のたちの思いを胸に、2年分の気持ちを込めて必死の闘いを繰り広げてくれました。また、昨年度は方法を変えて実施せざるを得なかった「体育祭」も、学年ごとに分散開催となりますが各学年伝統の種目に取り組む本来の「体育祭」を実施できました。（※2年生は、9月開催予定）

これらの行事を通して、仲間と共に、ひとつの目標や夢に向かって流した汗と涙の数だけ成長を遂げてくれたと思いますし、仲間との絆がさらに深まったものと確信しています。

まん延防止等重点措置が解除されたとはいいつつ、新型コロナウイルスの感染状況は、依然として厳しい状況にあります。引き続き、学校における感染の発生や感染拡大のリスクを低減するため、各種ガイドラインを踏まえた基本的な感染症対策を一層徹底しながら教育活動を継続し、今年度のテーマである『感動』をさらに共有することができるよう知恵を絞っていきたいと思います。

7月22日（木）から8月19日（木）までの29日間は夏季休業となります。この期間は家庭、地域での生活が中心となり、一人一人が『自分の計画』による規律ある生活が求められます。是非、心と身体をリフレッシュするとともに、家事・読書・遅れている教科の復習など普段なかなか出来ない活動にも十分な時間をかけて有意義な時間を過ごして欲しいと思っています。

最後に、保護者や地域の皆様の適切な助言・指導により、この休業中も事故や怪我などがなく、一人一人が家庭の中での役割を果たすとともに、地域社会で自律心と社会性を学び、大きく成長する期間となることを祈念しております。

管内中体連の軌跡

7月9日（金）・10日（土）の二日間にわたり、石狩管内中体連大会が各市町村で開催されました。市町村の予選を勝ち抜いた学校が管内大会優勝を目指して白熱した競技を繰り広げました。どの学校も真剣勝負に挑み、

今まで積み重ねた練習の成果を発揮するよう存分に力を出し切っていました。結果はどうあれ、この頑張りには次の夢の実現に繋がっていくはずです。

男子バドミントン部 ベスト8 富丘○ 3-0 江別第三 富丘● 0-3 江別第三	軟式野球部 富丘● 0-1 江別中央	サッカー部 3位 富丘○ 2-0 恵北 富丘● 0-1 立命館
女子バドミントン部 富丘● 0-3 西部中	女子バレーボール部 富丘● 0-2 恵み野	剣道 ベスト8 富丘○ 4-1 樽川中 富丘● 本数負 大麻中
男子卓球部 3位 予選リーグ 富丘○ 4-1 野幌中 富丘● 2-3 西部中 富丘○ 4-1 花川北 トーナメント 富丘○ 3-2 恵み野 富丘● 0-3 江別中央		

個人戦

【バドミントン部シングルス】	男子ベスト8 關口温、一回戦進出 大学利夢斗、女子ベスト16 畑澤杏愛
【バドミントン部ダブルス】	男子ベスト8 五田市颯・富永智也 女子二回戦進出 山本葉捺・関口愛花
【女子ソフトテニス部】	ベスト8 三木・杉本、二回戦進出 上田・小野寺、二回戦進出 平田・橋本
【男子卓球部】	ベスト16 高須毅隆、赤坂凌 三回戦進出 川江聖哉、二回戦進出 古屋洋平、加賀康誠、松村祐希、森元寛翔
【女子卓球】	ベスト8 柏村美羽 二回戦進出 更科袖月
【剣道男子】	三回戦進出 街道太陽、近藤颯、富井希 一回戦進出 西潟一毅
【剣道女子】	優勝全道大会出場 桃原里奈 一回戦進出 高橋愛音
【男子新体操】	9位 全道大会出場 中村日向
【男子柔道】	3位 西川弘基
【陸上】	400mリレー男子 優勝 全道大会出場 男子100m優勝 全道出場 川本健太 男子走り幅跳優勝 全道出場 山岸晴飛 女子800・1500m優勝 全道出場 木田美緒莉

二年生宿泊学習・晴天の中実施

7月14日(水)・15日(木)の二日間にわたり函館を中心に道南方面で、多くを体験し学んできました。天候にも恵まれましたが、函館山から眺める美しい夜景が、残念ながらみられなかったことが心残りだったようです。保護者みなさまのご協力で、何とかコロナ対策を万全に期して行うことができましたことを、改めてお礼申し上げます。

これからも、子供たちの笑顔がたくさんになるよう教育活動を進めますので、ご理解とご協力をお願い致します。

【 8月の行事予定 】



日	曜	日課	給食	行事	備考
3	火			夏の学校①	
4	水			夏の学校②	
5	木			吹奏楽コンクール (札幌)	
6	金				
11	水	学校閉庁日			
12	木	学校閉庁日			
13	金	学校閉庁日			
19	木				
20	金	6校時	○	生活点検 一斉委員会	
21	土				
22	日				
23	月	6校時	○		
24	火	6校時	○		
25	水	6校時	○		
26	木	6校時	○	☐座振替日になっております。お忘れなく。	
27	金		×	市内中体連新人戦①	
28	土			市内中体連新人戦②	
29	日				
30	月	6校時	○	放課後学習会	
31	火	4校時	×	市内小中学校研修会 午前授業	

いしかり局ちゃんねる

7/29 (木) 「子どものSOSを見逃さない！」
8/19 (木) 「子どものコミュニケーションについて」
9/18 (土) 「プログラミング的思考の育て方」

